



# Une nouvelle équipe pour Guécélard.

Adresse mail : [unenouvelleequipepourguecelard@gmail.com](mailto:unenouvelleequipepourguecelard@gmail.com)

Site Internet : <https://guecelard2020.wordpress.com/>

**Une équipe de femmes et d'hommes volontaires, motivés, dynamiques et remplis de bon sens a décidé de constituer une liste en vue des prochaines élections municipales 2020.**

**Notre équipe, apolitique et laïque**, est composée d'un socle de représentantes et de représentants associatifs qui ont une connaissance profonde de Guécélard. Enrichie de Guécélardaises et de Guécélardais volontaires et compétents, cette équipe **se présente au service et à l'écoute des habitants**.

**Notre désir est de contribuer au développement de Guécélard ou, à minima, ajouter un peu de dialogue et d'idées nouvelles** dans ces choix qui influent sur l'avenir de notre commune.

**Notre conviction : Guécélard est une commune remplie d'atouts !**

**Un tissu associatif dynamique, une départementale** D323 qui est la porte d'entrée du Val de Sarthe et un passage obligé pour des milliers de passagers, **un patrimoine authentique** à mettre en valeur... **autant de thèmes que nous développons sur notre site internet.**

**Votre avis nous intéresse, faites part de vos suggestions en répondant à notre consultation avant le 25 septembre 2019\***

\* Consultation disponible sur notre site internet <https://guecelard2020.wordpress.com/> ou en support papier auprès de notre équipe ou de sympathisants.



Travailler en groupe ou en binôme est la formule qui guide notre équipe dans sa démarche.  
Valoriser les atouts de Guécélard, encourager le dynamisme, supporter les initiatives prometteuses pour Guécélard : un défi avec vous et pour vous !

Il nous sera nécessaire de maîtriser aux mieux les dépenses, les investissements, les recettes dans un environnement en cours d'évolution où les promesses gouvernementales font planer une forme d'incertitude.



Les Guécélardaises et les Guécélardais sont capables de comprendre que l'on ne peut pas avoir tout et tout de suite. L'impératif que nous nous fixons sera donc à minima de répondre et d'éviter les attentes intolérables qui nuisent au maintien de la confiance envers les élus.

Notre programme à venir et nos projets ne devront être lancés qu'après une analyse des conséquences à court, moyen et long terme. Valoriser notre commune, sa vitalité, son réel potentiel avec un regard positif sur l'avenir.



Dans le cadre de notre campagne électorale, nous testerons des processus de diffusions et de recueils d'informations vers les Guécélardaises et les Guécélardais. Vos avis nous intéressent ! La démocratie à Guécélard ne doit pas se limiter à un passage aux urnes tous les 6 ans.

Que proposerait notre commune sans ses associations et leur volonté d'agir même si ce maillage est encore améliorable. Nous mettrons tout en œuvre pour permettre le développement de nouveaux domaines d'intervention dès lors que les Guécélardaises et Guécélardais en seront demandeurs ou destinataires.

